

THÈMES DE FORMATION CONTINUE

DES PROCHAINS NUMÉROS

SEPTEMBRE

LES TROUBLES DE COMPORTEMENT
CHEZ L'ENFANT

2020

OCTOBRE

LE SEIN

2020

NOVEMBRE

L'OBÉSITÉ

2020

DÉCEMBRE

L'HYPERTENSION ARTÉRIELLE

2020

JANVIER

LA PETITE CHIRURGIE

2021

FÉVRIER

LES ÉVALUATIONS PARACLINIQUES
EN CARDIOLOGIE

2021

MARS

LES INTOXICATIONS

2021

LE MÉDECIN DU QUÉBEC

BILLET

LE SAVIEZ-VOUS ?

Saviez-vous qu'en 2019, 3593 médecins ont répondu au post-test, pour une moyenne de 2363 post-tests par mois. En janvier 2020, nous avons eu 3269 répondants. Nous sommes très fiers de ces résultats et nous vous remercions de votre assiduité à nous lire.

Pour votre information, en raison de la pandémie de COVID-19, nous avons prolongé de trois mois la période pour répondre au post-test. Vous avez donc maintenant six mois au lieu de trois.

Enfin, si vous lisez *Le Médecin du Québec* sur votre tablette, vous n'avez plus besoin d'aller sur le site Web de la revue pour répondre aux questions de post-tests. Vous pouvez maintenant le faire à la fin de chaque article directement dans votre tablette. Attention toutefois! N'oubliez pas de soumettre votre post-test une fois que vous aurez répondu aux dix questions.

Bonne lecture!

D^{re} Louise Fugère
Rédactrice en chef

